

A N F R A G E von Ruedi Menzi (SVP, Rüti)

betreffend Zusammenarbeit von ETH und Fachhochschulen

Ein junger Zürcher studiert an einer Fachhochschule Maschinenbau. Für eine Semesterarbeit hätte er auf eine Einrichtung der ETH zurückgreifen müssen, da diese an seinem Studienort nicht vorhanden ist. Die Antwort der ETH war folgende: Zur Zeit sei diese Anlage in Revision. Diese Antwort ist zu verstehen, es wurde aber noch angefügt, dass für auswärtige Studierende eine Benützung von ETH-Einrichtungen nicht möglich sei.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In die Verweigerung für die Benutzung von Einrichtungen von Studierenden einer Fachhochschule an der ETH im Sinne des Regierungsrates?
2. Gibt es Vereinbarungen zwischen den Fachhochschulen und der ETH betreffend Zusammenarbeit?
3. Wenn ja, schliessen diese Vereinbarungen auch die Benutzung von Einrichtungen an der ETH ein?

Ruedi Menzi